

MSC erfolgreich in Bechhofen

Maximilian Zahn Platz eins - Leon Prinz und Ernest Kinikeev Platz zwei

Bei strahlendem Sonnenschein bestritten die Kartfahrer des MSC Mamminger ihr letztes Rennen der Saison 2014 und sammelten noch wertvolle Punkte für die Wertung der bayerischen und südbayerischen Meisterschaft.

In Bechhofen konnten am vergangenen Wochenende die verschiedenen Kartrennen auf einer separat gesperrten Straße ausgefahren werden, da neben den Karts auch Oldtimer und Slalomrennautos für den NAVC starteten.

Wie gewohnt eröffnete Klasse 16 die Wertungsläufe. Ernest Kinikeev und Maximilian Zahn fuhren beide sehr heiße Reifen und konnten sich über viele Wertungspunkte und Top-Platzierungen freuen. Ernest platzierte sich gekonnt auf Rang zwei, sein Vereinskollege Maximilian erreichte durch sein perfektes Rennen Platz eins.

In der Klasse 17 vertrat Leon Prinz die Mamminger und nahm sich für das letzte Rennen fest einen Podestplatz vor. Durch seine fehlerfreie Fahrt konnte er die Saison überglücklich mit dem zweiten Podestplatz abschließen.

Fabian Kreuzberger und David Warda hatten an diesem Wochenende in der Klasse 18b weniger Glück. Standen sie in Gunzenhausen noch ganz oben auf dem Podest verfehlten sie es an diesem Sonntag nur knapp mit Platz fünf für Fabian und David mit Rang vier.

Die Jungs der Klasse 19b machten es Celina Kreuzberger richtig schwer. Fehlerfrei bestritt sie den Parcours und konnte sich trotz der starken Konkurrenz den guten siebten Platz sichern.

Voller Stolz lobte Trainer Markus Kreuzberger seine Kids für die tollen Leistungen, die sie während der Saison 2014 brachten. Ein großer Dank gilt dem MSC Karttrainer Markus und Co-Trainer Meixe, die unsere Jugend unermüdlich zu ihren hervorragenden Fahrleistungen trainieren.